

# NOTE AUX ORGANISATIONS



## **SOLIDARITÉ AVEC LA PALESTINE**

### **CAMPAGNE DE SOUTIEN À L'UNRWA : ENSEMBLE, POURSUIVONS NOTRE MOBILISATION !**

Vous avez été nombreuses et nombreux à répondre à notre appel lancé en mai dernier en soutien au peuple palestinien, et nous vous en remercions chaleureusement. Grâce à vous, 37 000 € ont déjà été récoltés !

Nous vous avons alors invité·e·s à contribuer à l'action de l'UNRWA (Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient), une agence essentielle qui répond aux besoins fondamentaux des Palestinien·ne·s : soins de santé, éducation, aide humanitaire et services sociaux.

Pour des millions de personnes, l'UNRWA est la dernière ligne de défense pour la dignité, la survie et la protection sociale.

Aujourd'hui, cette agence est en grave danger. Le retrait des financements américains représente un tiers de son budget en moins, alors que les besoins n'ont jamais été aussi urgents. (Voir Annexe1). Les ONG sont empêchées d'agir et les distributions alimentaires sont transférées à une organisation contrôlée par Israël qui tend des guet-apens mortels à la population venant se ravitailler : 600 morts en un mois sur les lieux de collectes de nourriture. Pour les Gazaoui.e.s, le dilemme est cruel : mourir de faim ou fuir.

Grâce à votre mobilisation, des millions de vies ont pu être soulagées : matériel médical, soins de base, accès à l'éducation pour les enfants, aide alimentaire d'urgence... Vos dons ont fait la différence. (Voir Annexe 2 : Où vont vos dons).

Mais depuis le lancement de notre campagne de solidarité, la situation à Gaza a dramatiquement empiré. Plus de 57 000 morts, et d'autres, sans doute, non comptabilisés sont sous les décombres. Les infrastructures sont détruites, le territoire est en ruines. Depuis mars, un blocus total asphyxie la population. La famine s'installe, méthodiquement orchestrée, tuant les plus vulnérables, en premier lieu desquels, les enfants.

Face à ce génocide en direct, votre indignation est légitime. Votre volonté d'agir est précieuse.

Vous pouvez encore agir concrètement :

- En envoyant vos dons via le bon de souscription ci-joint ;

- En organisant ou relayant des collectes au sein des fédérations, des Uds, des comités régionaux, dans les entreprises.

Chaque geste compte. Chaque action est un message : nous sommes à leurs côtés.

Depuis le début de cette tragédie, la CGT se mobilise à tous les niveaux pour dénoncer l'inacceptable, alerter l'opinion et affirmer sa solidarité indéfectible avec le peuple palestinien.

Cette campagne en est un des leviers.

Ensemble, poursuivons notre mobilisation. Refusons le silence. Dénonçons l'horreur.

Continuons d'agir !

*Le 10 juillet 2025*